



Altötting: Veranstaltungen auf der Eislaufbahn

Beitrag

Am Sonntag, den 4. Dezember stand auf der Synthetik-Eisbahn vor dem KULTUR+KONGRESS FORUM ALTÖTTING ein besonderes Highlight auf dem Programm. Im Rahmen der Eiszauber Kinderdisco tummelten sich gleich mehrere Überraschungsgäste mit den Läufern auf der Eisfläche. Zum Auftakt tanzte eine echte Eislaufkönigin eine beeindruckende Kür auf dem künstlichen Eis.

Anschließend ließen auch die anderen Ehrengäste wie das Rentier und der Schneemann die Augen der unzähligen Gäste leuchten. Wer nun denkt, dass diese Veranstaltung nur etwas für kleine Eisprinzessinnen gewesen wäre, der irrt sich gewaltig: auch gestandene Kufenkönige strahlten mit den Stars um die Wette und posierten für Fotos mit den Darstellern! Vor allem der Schneemann hatte es den Gästen angetan und schlich sich mit seiner freundlichen Mimik in die Herzen von Groß und Klein!

„Wir sind überwältigt wie viele Gäste wir mit unserem Eiszauber Event begeistern durften! Zeitweise hatten wir weder Leih-Schlittschuhe im Angebot noch Kapazitäten für weitere Eisläufer auf der Fläche.“ resümiert Projektleiterin Conny Raddatz stolz.

Auch kulinarisch hatte sich passend zum Event das GenussHandwerk um Familie Hermann beispielsweise mit dem Elsa-Cocktail mächtig etwas einfallen lassen!

Am Dienstag, 6. Dezember hat der Nikolaus es sich nicht nehmen lassen, kleine Geschenke an die Gäste der Eisbahn zu verteilen. Eigens mit seiner Pony-Kutsche reiste er an und hatte für alle Kinder Schoko-Nikoläuse mit an Bord. Die Rentiere musste er mangels Schnee wohl am Waldesrand ausspannen und den Schlitten gegen die Kutsche tauschen, berichtete er. Die beiden Mini-Shetlandponys Abraxas und Mikesch übernahmen die Vertretung und meisterten diese Aufgabe mit Bravour. Dafür wurden sie mit reichlich Streicheleinheiten von den glücklichen Besuchern der Eisbahn belohnt.

Es wird bestimmt nicht die letzte Veranstaltung auf der neuen Schlittschuhbahn am Zuccalliplatz gewesen sein, denn der Verbleib der Eisbahn bis Ende Februar ist nun besiegelt und so geht das Schlittschuhvergnügen auf jeden Fall weiter. Die zweiwöchige Testphase habe die Erwartungen bei

Weitem übertroffen und so gab Bürgermeister Stephan Antwerpen gerne seine Zustimmung für die Verlängerung des Betriebs bis Ende Februar.

Die Ideen gehen dem Team um die Eisbahn jedenfalls nicht aus und sollte der Zuspruch weiterhin so hoch bleiben, ist nicht auszuschließen, dass die Eisbahn in der zweiten Auflage 2023 wesentlich größer zurückkommt als in diesem Jahr.

Bericht: Kultur + Kongress Forum Altötting – **Fotos:** Tom Bauer



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Altötting
2. Eislaufbahn
3. Weitere Umgebung